



Crece un 4,5% el número de alumnos que se presenta a la Selectividad

Un total de 747 estudiantes, 32 más que el pasado año, han formalizado su matrícula para las pruebas de acceso que comienzan hoy y se prologarán hasta el 12 de septiembre

J.Á.M. | SALAMANCA

Al igual que ya ocurriera en la convocatoria oficial de junio, las pruebas de acceso a la universidad convocadas para los días 10 al 12 de septiembre también han experimentado un ligero incremento del 4,5% en el número de matriculados. Y es que frente a los 715 estudiantes presentados el pasado año, en esta ocasión la cifra alcanza los 747 alumnos, es decir, 32 más que en la convocatoria ya citada. Como ya viene siendo habitual, el mayor número de alumnos registrados en todo el distrito universitario se encuentra en la provincia de Salamanca, con 387, seguida de Zamora, con 184, y Ávila, con 176.

Las pruebas darán comienzo hoy, a partir de las 9 de la mañana. Se abrirán con el comentario de texto y Literatura y seguirán con la prueba de Filosofía e Historia de España. Ya por la tarde, tendrá lugar el examen de idioma. El resto de las pruebas se repartirán entre mañana y el jueves.

En cuanto a las sedes, la provincia de Salamanca contará con tres centros diferentes: la Facultad de Ciencias, en la capital; la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar; y el IES Tierra de Ciudad Rodrigo. También serán tres las sedes establecidas para la provincia de Ávila: la Escuela Politécnica Superior, en la capital; el

UNIVERSIDAD



Farmacia anticipa el inicio del nuevo curso

Al igual que ya ocurriera el pasado año, la Facultad de Farmacia ha sido el centro más madrugador de todo el distrito universitario a la hora de iniciar el nuevo curso académico. Todos los alumnos, salvo los de primero, comenzaron ayer las clases. Otros centros lo harán el 15 y el resto el día 22. | BARROSO

Las pruebas serán en la facultad de Ciencias, en la Escuela de Ingeniería de Béjar y en el IES Tierra de Ciudad Rodrigo

IES Juana de Pimentel, en Arenas de San Pedro; y el IES Eulogio Florentino Sanz, de Arévalo. En cuanto a la provincia de Zamora, los organizadores han optado por establecer cuatro sedes diferentes: la Escuela Politécnica Superior, en la capital; el IES León Felipe, de Benavente; el IES Cardenal Pardo Tavera, de Toro; y el IES Valverde de Lucerna, de Puebla de Sanabria.

La calificación final se publi-

cará el 18 de septiembre, a partir de las 17 horas, a través de la página web de la Universidad (<http://acceso.usal.es/resultados>). Los alumnos podrán recoger la tarjeta original de calificaciones en el centro en el que cursaron sus estudios. Aquellos que logren superar el prueba y tengan plaza en la titulación solicitada podrán formalizar su matrícula entre los días 25 y 30 de septiembre.